

REVISTA DE REVISTAS

"ALTAMIRA".—Revista del Centro de Estudios Montañeses. Santander, 1960. Números 1, 2 y 3.—"El linaje de los Herrera, antiguo, noble y generoso, en Herrera de Camargo", por Fr. Froilán Herrera de la Inmaculada, C. D.—"Las noticias históricas sobre el pueblo cántabro", por Joaquín González Echegaray.—"Juan de la Cosa y el arraigo de este nombre en la villa de Puerto (Santoña)", por Manuel Bustamante.—"Nuevas aclaraciones acerca de los Quirós", por Fray María Patricio Guerin, O.C.S.O.—"Consideraciones históricas sobre urbanismo y desarrollo urbanístico de Santander hasta el año de 1934", por Javier de Riancho.—"Complementando el «Catálogo florístico de la provincia de Santander»,", por J. M. Pereda Sáez.—"Noticias inéditas de la villa de San Pedro del Romeral, a mediados del siglo XVII", por Ramón Arroyo.—"El Escudo de Armas de la Casa del Abad de la Colegiata de Santillana de Mar", por José María Pérez Ortiz.—Varia.

"ARCHIVO ESPAÑOL DE ARTE".—Instituto Diego Velázquez. Madrid, 1961. Número 133.—"Miscelánea murillesca", por Diego Angulo Iníguez.—"Sobre el «Martínez Montañés» de Velázquez", por F. J. Sánchez Cantón.—"Las pinturas mitológicas de Velázquez", por Charles de Tolpay.—"La Reina Isabel de Bórbón, por Velázquez", por T. Crombie.—"Velázquez tasa los cuadros de su protector don Juan de Fonseca", por José López Navio (Sch. P.).—Varia.

"ARCHIVO IBEROAMERICANO".—Revista de Estudios Históricos. Madrid. Enero-marzo de 1961. Año XXI. Núm. 81.—"Programa de gobierno del P. Francisco de Quiñones, Ministro General, O. F. M. (1523-1528)", por Juan Meseguer Fernández, O. F. M.—"Un reformador de Indias y de la Orden Franciscana bajo Felipe II: Alonso Maldonado de Buendía, O. F. M.", por Pedro Borges, O. F. M.—"Documentos sobre el convento de Santa Ana del Monte, de Jumilla", por Salvador Carrió, O. F. M.

"ARCHIVIVM HISTORICUM SOCIETATIS LESU".—Romae. Ian-Iun. 1961. Anno XXX. Fasc. 59.—"De origine collegiorum exterorum deque controversiis circa eorum paupertatem obortis. Pars altera: 1557-1608", por Ladislau Lukács.—"Wiederentdeckung des Makao-Archivs. Wichtige Bestände des alten Fernost-Archivs des Jesuiten, heute in Madrid", por Josef Franz Schütte, S. I.—"Las obras de San Francisco de Borja", por Cándido de Damases, S. I.—"Tercer concilio mexicano, 1585. Los memoriales del P. Juan de la Plaza, S. I.", por Félix Zubillaga, S. I.—"Acerca del copista del autógrafo de los Ejercicios", por José Calveras, S. I.—"Zur Frage des Schreibers der Fünfi Kapitel, approbiert von Paul III", por Georg Schurhammer, S. I.

"BOLETIN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE LA HISTORIA".—Caracas. Octubre-diciembre de 1960. Tomo XLIII. Núm. 172.—"Informe Oficial

sobre las Misiones de Cumaná", por Fray Silvestre de Zaragoza.—"Los primeros misioneros en la Costa de Venezuela (1513-1520)", por Aristides Rojas.—"Nota liminar y bibliografía", por Joaquín Gabaldón Márquez.—"Los Franciscanos Capuchinos en Venezuela", por Mons. Dr. Nicolás E. Navarro.—"Las Misiones Jesuíticas en el Orinoco", por Mons. Dr. Nicolás E. Navarro.—"Labor literaria y cultural de la Orden Franciscana en Venezuela", por el R. P. Fray Cayetano de Carrocera.—"El Arte Religioso en las antiguas construcciones misionales", por el R. P. Fray Cayetano de Carrocera.—"Insuperable labor llevada a realización por los franciscanos españoles en el Oriente de Venezuela", por Salvador Villalba Gutiérrez.—"Primeras Misiones en la Costa de Cumaná", por Jerónimo Martínez Mendoza.—"Juan de Ampies y Ambrosio de Alfinger en la fundación de Coro" por el R. Hermano Necatrio María.—"Nuevos Datos sobre Ambrosio de Alfinger, primer Gobernador de Venezuela", por Juan Friede.—"Biografía del Contralmirante José María García", por Francisco Alejandro Vargas.—"La independencia de San Cristóbal", por Rafael María Rosales.

"BOLETIN DE LA INSTITUCION FERNAN-GONZALEZ".—Burgos. Segundo trimestre 1961. Año XL. Núm. 155.—"Del Burgos de Antaño", por Ismael G.³ Rámila.—"El Alfoz de Burgos", por Teófilo López Mata.—"Las Tablas del Precursor y el Libro del Arzobispo Onésimo", por Próspero García Gallardo.—"La fe notarial en los pasados siglos", por Valentín Dávila Jalón.—"Amplia y acertada reforma de la Catedral", por Manuel Ayala López.—"El antiguo convento de la Santísima Trinidad y el Santísimo Cristo de Burgos o de las Santas Gotas, que se venera en la Iglesia parroquial de San Gil", por Guillermo Avila.—"El mercader burgalés Gómez de Quintanadueñas", por Manuel Basas Fernández.—"Nuevas memorias de Mambuno", por Juan Ruiz Peña.—"Semblanza", por Juan Ruiz Peña.—"Mio Cid Ruy Díaz de Vivar, el de la lengua y enmarañada barba", por Ismael G.³ Rámila.

"BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA".—Madrid. Abril-Junio 1961. Tomo CXLVIII. Cuaderno II.—"La capa de Fermo: Un bordado almeriense de 1117", por Gonzalo Menéndez Pidal.—"El escudo heráldico de la villa de Madrid", por Dalmiro de la Válgoma y Díaz Varela.—"Un cónsul francés en Tenerife: Pierre-Paul Cuneo D'Ornano (1803-1804)", por Antonio Ruiz Alvarez.—"Tres cartas inéditas de Don Juan Valera" por la Condesa de Yebes.—"Iglesia de Helguera (Molledo, Santander)", por Angel Hernández Morales.

"BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA".—Castellón. Enero-Marzo 1961. Tomo XXVII.—"El Obispado de Castellón. Existencia de un maíz europeo anterior al descubrimiento del Nuevo Mundo", por José María Doñate.—"Pedro el Grande y Castellón", por José Sánchez Adell.—"Las apelaciones en el Consulado", por Arcadio García Sanz.—"Un mapa de la utilización del suelo en la provincia de Castellón", por José Trullón.—"Empapussats", por Bernat Artola.—"La expresión en los retratos de Velázquez", por Salvador Aldana Fernández.—"El Cartulario de Tavernoles", por Josefina Soler García.—"La novela católica española contemporánea", por Ramón Esquer Torres.

"BOLETIN DEL INSTITUTO AMERICANO DE ESTUDIOS VASCOS".—Buenos Aires. Enero-Marzo 1961. Año XII. Vol. Núm. 44.—"Introducción a

la historia de las Universidades Vascas", por Justo Gárate.—"La epopeya de los vascos. El individuo, tallista de la Historia", por Luis Peña Bar-surto.—"Pierre Loti, en el País Vasco", por Luis María de Iturriberria.—"En torno a Lope de Aguirre. (Reparos y crítica)", La obra "Lope de Aguirre, traidor", de José de Arteche (continuación)", por I. de Urreiztieta.—"La política de Martín de Alzaga en el Cabildo de Buenos Aires después de las invasiones inglesas (continuación)", por Enrique de Gandía.

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS ASTURIANOS".—Oviedo-Abril. Año XV. Núm. XLII.—"El Arca de las Agatas", por los M. I. Sres. Don José Cuesta Fernández y Don Moisés Díaz Caneja. "Continuación al catálogo bibliográfico, periodístico y oratorio de Fr. Ramón Martínez Vígil", por J. L. Pérez de Castro.—"Ramón Pérez de Ayala y el periodismo", por Manuel Fernández Avello.—"Nuevas aportaciones a la historia del periodismo asturiano", por José Altabella.—"Somiedo paso a paso", por Manuel Suárez Valdés.—"Un día de fiesta y otro de dolor en Ibias", por Ramón de Canga Fonteriz.—"Fonología del verbo bable", por María del Carmen Bobes Naves.—"Divagaciones (de lo clásico a lo romántico)", por Pedro Penzol.—"La colección "Soto Cortés" de Labra, Cangas de Onís", por Celso Diego Somoano.—"El Castillo de Gozón", por Francisco Sarandeses.—"Estatutos de la Sociedad Económica de amigos del país de Asturias", por Ricardo Casielles.—"Cartografía Asturiana", por Fernando González Balbín.—"Don Juan Vázquez de Mella y Fanjul, recuerdo en el centenario de su nacimiento", por el M. I. Sr. Don Martín Andreu Valdés-Solis.—"Iglesia de San Julián de Viñón", por Magin Berenguer Alonso.

"CELTIBERIA".—Centro de Estudios Sorianos. Soria. Enero-Junio 1961. Año XI. Vol. XI. Núm. 21.—"Un gran compositor soriano: Francisco Soto de Langa", por José Subirá.—"Dos Cofradías religiosas de Agreda: la de la Vera-Cruz y la de Santiago", por Pablo de Fuenmayor.—"El Colegio-Universidad de Santa Catalina, fundación de la época imperia!", por Matilde García García.—"Nuestra Señora del Vado, de Villar del Río", por Fernando Escudero.—"El primer escrito de Machado sobre Soria", por José Tudela.—"Estudios económicos de la provincia de Soria. La economía de la ganadería", por Emilio Ruiz.—"El Priorato de Santa María, en Almazán", por Florentino Zamora Lucas.—Varia.

"HELMANTICA".—Universidad-Pont-Salamanca. Mayo-Agosto 1961. Año XII. Núm. 38.—"Cántico de San Isidoro a España", por I. Rodríguez.—"El "Laus Hispaniae" en dos importantes códices españoles", por J. Jiménez Delgado.—"Los "Versus Isidori", por A. Ortega.—"San Isidoro y la Ciencia Diplomática. "Ideas pedagógicas de San Juan Crisóstomo", por S. Abengochea.

"HUMANIDADES".—Universidad Pontificia de Comillas (Santander). Mayo-Agosto 1961. Vol. XIII. Núm. 29.—"El pensamiento escatológico de L. A. Séneca" (conclusión), por L. Dagura S. I.—"Ser y valor de la metáfora", por E. Martino, S. I.—"Actualidad de los Presocráticos", por D. Mayor, S. I.—"Santiago Vanière, poeta latino", por J. M. Fernández, S. I.

"REVISTA DE LA BIBLIOTECA ARCHIVO Y MUSEO".—Ayuntamiento de Madrid. 1955. Año XXIV. Núm. 70.—"La edición príncipe de "Fieras afemina amor", de Don Pedro Calderón", por Edward M. Wilson.—"Los relojes madrileños de la Real Escuela", por Luis Montañés Fontela.—"La Plaza

de Oriente madrileña", por Mercedes Pérez Martín.—"Los madriles de los Estados Unidos", por Hensley C. Woodbridge.

"SEMINARIO MEDICO".—Jaén. Enero-Abril 1961. Vol. VII. Núm. 20.—"Evocación de un gran médico: Dr. Beltrán Alonso. 9—X—1960", por Manuel Larrotcha Torres.—"Un motivo de error en la prueba de Galli Mainini", por Eduardo Arroyo Sevilla.—"La mortalidad perinatal en la operación de Zárate", por Eduardo L. García-Triviño.—"Estudio del endometrio en la esterilidad matrimonial", por Pío Aguirre.—"Flebotomías e injertos de piel en el tratamiento de úlceras cutáneas", por Manuel Larrotcha Torres y Alberto Palma Rodríguez.—"La oftalmología y la medicina psicosomática", por Angel y Ramón Sánchez-Palencia Relaño.—"Biomicroscopia de la mácula. Fototrauma (Luz solar)", por Antonio Vena Rodríguez.—"Observación clínica sobre un caso de pseudohematemesis infantil", por S. García Olivares.—"Consideraciones sobre la úlcera péptica de boca anastomótica", por Fermín Palma, Antonio Delgado y Antonio Palma.—"Pólipos y divertículos de colon", por Fermín Palma.—"Tratamiento de las uretritis", por Enrique Alcanzar.—"Fractura luxación de columna lumbar con empotramiento de las apofisis articulares", por Alberto Palma.—"El laboratorio en las hepatopatías", por Abelardo Moreno Quesada.—"Metabolismo de la bilirrubina. Consideraciones en torno a un caso de enfermedad de Gilbert (colemia familia)", por José María Sillero y J. Solis Rostaing.—"Cardiopatías metabólicas", por José María Sillero.—"Consideraciones en torno a un caso de enfermedad de Wilson", por José María Sillero y J. Solis Rostaing.—"Heminefrectomía en riñón doble con desembocadura ectópica de un uréter en vagina", por Virgilio García Rodríguez Acosta.

"TERUEL".—Instituto de Estudios Turolesnes. Julio-Diciembre 1960. Número 24.—"La geografía urbana de Albarracín", por César Tomás Lagua.—"La Carta Puebla de Alcañiz", por Jaime Caruana Gómez de Barrera.—"Castillos turolesnes", por Florencio Andrés y Valero.—"Los dos dinosaurios de Gelve", por Albert F. de Lapparent.—"Repertorio de las hachas pulimentadas de la provincia de Teruel", por Purificación Atrián Jordán.—"¿Fue traidor al rey de Aragón el señor de Albarracín don Pedro Fernández de Azagra?", por F. Oliván Baile.—"Esquema histórico-artístico de la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, de Galve", por Roque Herrero Marzo.—"Escorihuela", por Emilia Cebrián Navarro.

"UNIVERSIDAD".—Revista de Cultura y Vida Universitaria. Zaragoza. Enero-Junio, 1960. Año XXXVII. Núms. 1-2.—"Fernando el Católico y la nobleza castellana (1506-1507)", por Carlos E. Corona.—"Ignacio Luzán y el Neoclasicismo", por Fernando Lázaro Carreter.—"Vida de Don José Mor de Fuentes", por Ildfonso-Manuel Gil (continuará).—"Los libros de los Macabeos y su aportación a la historia antigua de las relaciones internacionales", por Fernando de Lasala Samper.—"Fórmulas de la aceleración en el movimiento de velocidad uniformemente variada respecto al tiempo", por Eduardo María Gálvez Laguarda.—"Probabilidades de tres dimensiones", por José Serrallonga Muñoz.—Varia.

"ZARAGOZA".—Publicación de la Excma. Diputación Provincial. 1960. XII.—"La Real Academia de Nobles y Bellas Artes de San Luis", por Anselmo Gascón de Gotor y Giménez.—"Estructura orgánica del Servicio Nacional de Lectura", por Luis Ximénez de Embún y Cantín.